

Comunicado de prensa

DE LA ASOCIACIÓN URUGUAYA DE EDUCACIÓN CATÓLICA ante la posible situación de abuso de una niña

La dirección de AUDEC comunica de lo actuado por el colegio Clara Jackson de Heber al tomar conocimiento de una posible situación de abuso de un educador con una de sus alumnas. La Dirección del Colegio interviene con celeridad, profesionalidad y salvaguardando a los niños. Acepta inmediatamente la renuncia al cargo, informa a los educadores, a los padres, a las autoridades de Primaria y realiza la denuncia Policial.

Los pasos dados por la Institución:

- El viernes 13 de agosto por comunicación de una madre del colegio la Directora se informa de una actitud inadecuada de un educador, siendo ésta la primera vez que el colegio recibe una denuncia sobre esta persona.
- El lunes la Dirección cita al educador y por licencia médica se presenta el martes a la tarde donde se realiza una reunión con la Dirección y a continuación otra reunión con la familia de la niña.
- El mismo día el educador presenta la renuncia la cual es aceptada por la Dirección.
- Se comunica la situación al cuerpo docente y el equipo técnico del colegio elabora una estrategia de intervención en los grupos con los que trabajaba dicho educador.
- Algunos padres se presentan a preguntar por el retiro de este educador, ante lo cual la Dirección del Colegio informa de la situación planteada y se convoca cinco reuniones de padres, según los niveles, para socializar la información.
- El viernes 3 de setiembre por la tarde el Colegio toma contacto con el Director de AUDEC y en ese momento se informa de la situación a la Inspección de Primaria y al otro día se realiza la denuncia en la Seccional Policial Nº 12.
- El Colegio comunica a los padres la denuncia realizada, a partir de lo cual varios de ellos también realizan la denuncia en la Seccional Policial.
- El colegio ha programado y en parte realizado, con un equipo especializado, intervenciones con los niños, docentes y familias para brindar ayuda profesional.

El accionar del Colegio pone de manifiesto la primera y principal preocupación de salvaguardar y acompañar a los niños/as ante la situación desencadenada.